

平成30年10月16日

「定時制だより11号」



『金鷄の卵』

終始業式



終始業式

10月1日(月)に前期の終わりと後期の始まりの節目として終始業式を行いました。原校長先生から後期を迎えるにあたり、「他者の考えの違いを認め合い、お互いの距離感を大切にして学校生活を過ごしてほしい。」旨のお話がありました。

これから日が短くなり、寒い中での登校となりますが、お互いに支えあいながら登校し、勉強に励み、学校生活

を楽しく送ってほしいと思います。

終始業式の後、離任式と新任式も行いました。年度途中ではありますが、地歴公民科の馬場英一先生が家庭の事情のために年度途中でのご退職となりました。馬場先生の後任には、奥山宗春先生にお越しいただきました。



離任式(上)・新任式(下)



後期生徒会長決定

10月4日(木)、後期生徒会長を決めるための立会演説会と選挙が、選挙管理委員会によって行われました。

今回は2年生から1名の立候補がありましたので、信任投票ということとなりました。立会演説会では推薦人代表の山口さんから応援演説が行われ、続いて立候補者の小林さんの演説が行われました。「文化祭を成功させたい。皆さんの意見を聞いていく。」といった抱負が述べられました。開票の結果、小林優太さんが新生徒会長に決定しました。

小林会長を中心に新体制のもとで、これまでの伝統を大切にしながら、新たな生徒会を築いてほしいと思います。期待しています。



今後の予定

- 10/15(月)～19(金) 面談週間
- 10/25(木) 第2回生徒大会
- 10/27(金) 北信定通秋季体育大会(篠ノ井高校)
- 11/6(火) 防災訓練
- 11/10・11(土・日) 高等学校卒業程度認定試験

平成30年10月31日

「定時制だより12号」



『金鷄の卵』

第2回生徒大会



前号で紹介したとおり、後期に入り生徒会長選挙が行われ、2年生の小林君が新会長となりました。その後、副会長等の新役員人事案が固まり、10/25(木)に第2回生徒大会が開催されました。

先ず、安野前期生徒会長が後輩へのエールのあいさつがありました。続いて小林新会長のあいさつが行われ議事に入りました。小林会長から新役員が紹介され、新役員は賛成多数で承認され、次に金鷄祭特別会計決算報告、一般会計中間報告の議案も賛成多数で可決されました。質疑では金鷄祭での3交代制の当番について質問が出され、可能な限り3交代制を行いたいと会長からの答弁がありました。今後は、スポーツデー、予餞会が生徒会の大きな行事となります。役員の方々と計画を練り、それぞれの行事が成功することを願っています。また、お互い居心地のよい学校づくりにも尽力してくれることを期待しています。最後になりましたが、3年生を中心とした旧役員の方々とお疲れ様でした。



秋季体育大会健闘！

10月27日(土)篠ノ井高校にて、北信高等学校定時制通信制秋季体育大会が開催されました。本校からは、1年生の牧君、山田君が卓球に出場し、山田君が1位、牧君が3位となりました。これで今年度の大会は終了となりますが、来年度の春季大会に向け、目標を高く持ち、時間を見つけて練習を重ねてほしいと思います。



学習支援員紹介

10月22日から信州大学教育学部4年の上原さんに、学習支援員として一部の授業の支援をしてもらっています。限られた時間ですので、勉強のことだけでなく、学生生活や進路のこと、上原先生の高校時代のことなど、いろいろと話をしたり相談したりしてください。

上原先生からの自己紹介文です。

学習支援員としてお世話になります、信州大学教育学部ものづくり・技術教育コース4年の上原昌樹です。月曜日は1年生の数学と特別体育、火曜日は1年生の数学と2年生の書道にお邪魔します。授業中分からないことがあったら、一緒に解決していきましょう！来年1月までの短い期間ですが、よろしくお願いします。

今後の予定

- 11/6 (火) 防災訓練
- 11/10・11 (土・日) 高等学校卒業程度認定試験
- 11/23 (金) 勤労感謝の日
- 11/26～28 (月～水) 後期期末考査
- 11/29 (木) スポーツデー

